

Parlamentarische Initiative «Deregulierung für eine bessere Erdwärmenutzung»

GRG Nr. 16/PI 6 / 395

Sehr geehrter Herr Präsident

Geschätzte Regierungsrätinnen und Regierungsräte

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Die Energiewende ruft und die Kommission unter der Leitung von Toni Kappeler hat geantwortet.

Die Errichtung von Bauten und Anlagen zur Erdwärmenutzung wird vereinfacht, indem die Limiten für eine Bewilligungspflicht erhöht wurden. Das ist ein Schritt in die richtige Richtung.

Wir Grüne bedanken uns beim Regierungsrat und der Kommission für ihre Arbeit und stimmen dem Vorschlag der Kommission einstimmig zu.